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質問者 大河原 空弥 議員（１２番）
おおかわら そら み

１ ウエルシア栄町店から沼田脳神系外科に向かう通りの道路の

途中の大きな十字路にはまだ信号機が設置されていません。早め

の信号の設置や歩道の安全を確保することが必要と思うが、市の

考えをおしえてほしいについて

ただいまの大 河原空弥議員のご質問にお答え申し上げます。
おおかわ ら そら み

ウエルシア薬局栄町店東方面の環状線交差点における信号機設置の

件について、でありますが、この交差点部分を含む道路は、平成３０

年７月に工事が完成となり、その後、暫定開通に至っております。

沼田市内の信号機については、群馬県公安委員会にて設置を行うも

のでありますが、工事を実施するに当たり、この交差点においても早

期に信号機が設置されるよう、平成２９年８月に群馬県公安委員会へ

道路工事に関する意見を聴取させていただき、所轄の沼田警察署には

平成３０年１月に信号機の設置について要望書を提出しております。

その後、幾度となく協議を重ねて来た結果、１０月１７日に群馬県

警察本部と現地において、信号機の設置可能位置及び歩行者数や交通

量などの聞き取り調査を実施したところであり、早期の設置に向け一
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歩前進したものと考えております。

以上申し上げまして、大 河原空弥議員のご質問に対する答弁とさ
おおかわ ら そら み

せていただきます。


